
５月１８日（月）と１９日（火）、２５日（月）と２６日（火）、２７日

（水）と２８日（木）の３回の分散登校を経て、６月１日（月）よりいよいよ学校が再開しまし

た。初日は、午前中のみでの登校でしたが、２日（火）

からは、給食が始まり、学校に活気が戻ってきました。

児童も職員も気を配らなければならないことが多く、

今までの日常というわけにはいきませんが、早く新し

い日常に慣れていきたいと思います。

市内どこの学校でも、それ

ぞれに考えた感染症対策をしています。今回は、現在栃三小で行っている感染症対策を紹介しま

す。状況は日々変化しているので、今後も対応の仕方が変わってくるかもしれませんが、状況を

見極めながらできる対策に努めていきたいと思っています。

昇降口では、毎日体調チェック表を回収しています。最初は

ランドセルの中から出すのが一苦労で、荷物を広げている児童

が多くいました。雨の日でも濡れずにカードを出せるように、テントを４

張り設置し、ランドセルを置くためのテーブルを６台用意しました。

それでもカードを出すのに時間がかかるので、大き

さを半分にして、ランドセルに掛けられるようにしました。雨に濡れず、

担任が確認しやすく工夫しました。取り外しも簡単に

なりました。それでも難しい児童は、職員に取っても

らっています。下級生のカードを取ってあげる優しい

上級生が多くいましたが、接触をさけるために遠慮してもらうことになり

ました。でも、優しい三小の子供たちの心は、これからも大切にしていき

たいと思います。

体調チェックカードを出して、問題がなかっ

たら、手指消毒をして教室に入ります。体温を

測り忘れた場合は、非接触型体温計で、その場

で検温します。体調チェック表を忘れたり、記入漏れがあったりした場合

は、保健室の隣の部屋に待機して、電話で保護者に確認を取っています。

教室は、隣同士の間隔をできるだけ空

けるようにしています。南校舎は、教室

内にあったロッカーを廊下に出し、座席の間隔を

教室一杯に広げています。中校舎は、間仕切り板

を移動し、座席をオープンスペースまで広げて座っています。

教室ではマスクをつけています。ただ熱中症を考え、換気をしながらエア

コンをつけています。普段は共同で行う学習は避けていますが、フェイスシ

ールドを利用して学習の場を広げています。左は、２年生が道徳の授業で、

役割演技をしているところです。
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トイレは、感染が広がりやすい場所と言われています。感染源を

立つために様々な取組をしています。まずは、トイレが密にならな

いように足形を付け、前の人との距離をおくようにしています。

便座は毎回除菌をしています。３年生以上の女

子は、トイレットペーパーを折りたたみ、アルコールを吹きかけ、

便座を拭くようにしています。低学年は難しいので、除菌シート

を使うようにしています。男子は便座を使う頻度が低いので、除

菌シートを個室に置いて、必要なときに使っています。トイレを流すときは、菌が飛び散らない

ように、フタを閉じてから流すようにしています。また、トイレから出るときは、

トイレの中の菌を外に出さないように、出入り口のところにバットを置き、次亜

塩素酸ナトリウムを染み込ませた雑巾を置いています。その隣に

乾いた雑巾を置き、その雑巾で足の裏を拭いて出てくるようにし

ています。

給食もトイレを同じくらい気を遣います。まず、児童と職員は、良く手を洗い、手指

消毒をします。その間に、一人の職員が全員の机、配膳台やテーブルを

消毒します。職員は、担任を含め、各クラス２～３名で対応しています。職員と

給食当番は、マスク、フェイスシールド、手袋をして配膳を行っています。おか

ずを配るのは、全て職員が行っています。職員の指導のもと、かわごとに｢いた

だきます｣をして食べ始めます。食べ終わった児童は、先に食べ終わった職員の

指導のもと、片付けをして歯磨きを行います。｢あまり口を開けない｣｢うがいは

はねないように低い位置で行う｣｢密にならない｣ことを中心に指導しています。

歯磨きが密にならないように、食べる時間もずらしています。

どうしてもみんなが触ってしまう物として、校庭の

遊具や階段の手すりがあります。休み時間が終わった

後に担任をもっていない職員で、遊具や手すりなどを消毒してい

ます。

図書室は児童が大好きな場所です。同じ本をいろいろな児童が触ります。図書

室利用の前や後には、良く手洗いをするよう指導しています。また、本を借りた

り返したりするときの密を避けるように、並ぶ間隔をあけるよう床に足形を張り、

貸し借りの処理のところはパーテーションを張るようにしました。

御家庭でも感染症対策として様々なことに取り組まれていることと存じます。これからも継続

した取組をお願いします。

６月９日（火）にＰＴＡ本部役員、育成会長、 ６月１４日（日）本校のブラスバンドの保

三子連の代表の方々が集まり、子供たちの安全 護者による廃品回収が行われました。例年行

を見守る旗当番について話合いをしました。建 われていますが、今年度は、あいにくの雨に

設的な意見が多く出され有意義な会議となりま もかかわらず多くの方に御協力いただきあり

した。当面、児童の通学路の見直しを考えてい がとうございました。活動が再開しましたら、

く方向で意見がまとまりました。 有効に活用させていただきます。

本校２年２組担任の石田りな先生が、５月２４日（日）めでたく入籍し

ました。おめでとうございます。感染症の影響で、式はまだ先になるそう

です。名字が変わり、これからは三森(みもり)りな先生と呼んでください。

とちぎ未来アシストネットの活動 …地域の絆が深まっています
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